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68  WIESBADEN Wiesbaden ist eine Schultergurttasche mit langem, weichen Tragegurt 
und einem großen Hauptfach. Sie besteht aus schwerem, reißfesten 
Premium-PP Non-Woven. Wiesbaden eignet sich bestens als Begleiter 
für spontane Businesstrips, wie Messen und Veranstaltungen. Sie ist ein 
perfekter Werbeträger für alle Aussteller, Akademien und Ausrichter 
von Tagungen. Die preisgünstige Schultertasche ist nicht nur besonders 
leicht, sie ist auch mit Klettverschlüssen und einer 6-Fach-Stifthalte-
rung ausgestattet. Die Kombination von glatter und geprägter Oberflä-
che macht die Tasche Wiesbaden zu einem Eyecatcher. 

Material:	 PP Non-Woven
	 BSCI zertifiziert    

Grammatur:  	 130 g/m² 

Format:  	 36 x 27 x 6 cm 

Henkellänge: 	 120 x 5 cm 

Volumen:  	 9 l  

Druckfläche:  	 20 x 15 cm 

Druck:	 Siebdruck bis 4-farbig

In diesen Farben ab Lager lieferbar:
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68  WIESBADEN The Wiesbaden bag is a shoulder bag with a long and soft strap and a 
large interior pocket. It is made of the light-weight and tear-resistant 
premium PP non-woven fabric. The Wiesbaden model is ideally suited 
for last-minute visits to commercial shows and other events. It is the 
perfect advertising medium for exhibitors at shows, academies and or-
ganisers of seminars. This economical shoulder bag is not only very light, 
but also comes with velcro fastening and a pocket that holds six pens. 
Its combination of plain and structures finishes makes the Wiesbaden 
model to a real eye-catcher. 

Material:	 PP non-woven
	 BSCI certified    

Quality:  	 130 g/m² 

Size:  	 36 x 27 x 6 cm 

Handles: 	 120 x 5 cm 

Volume:  	 9 l  

Print area:  	 20 x 15 cm 

Print:	 Screenprint max. 4-colours

In this colours avaible from stock:


